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Депутат Государственной Думы Р.Г. Гостев оказывает поддержку в реализации в
Богучарском районе инвестиционного проекта «Строительство и модернизация
тепличного комплекса по производству плодоовощной продукции в закрытом грунте».
Инициатор проекта, ООО «Томат», планирует круглогодичное выращивание томатов,
огурцов, баклажанов, перцев и т.д. Реализация проекта в рамках первой очереди
строительства позволит создать более 60 рабочих мест. При выходе на проектную
мощность ООО «Томат» планирует создание 500 новых рабочих мест.

  

Проект был включен в Программу социально-экономического развития Воронежской
области на 2012-2016 годы, ООО «Томат» был представлен залог имущества
Воронежской области для обеспечения обязательств по привлекаемому кредиту ПАО
«Сбербанк России» в размере 300,0 млн. руб.

      

  

В настоящее время ООО «Томат» смонтированы фундаментные конструкции, каркас
теплицы, подписаны основные договора с поставщиками и подрядчиками, достигнуты
договоренности с крупными сетевыми компаниями на поставку готовой продукции.

  

Для завершения строительства 1-й очереди необходимо финансирование со стороны
Сбербанка в сумме 763,0 млн. руб., условием которого является включение проекта в
программу государственной поддержки в рамках постановления Правительства
Российской Федерации от 11.10.2014 № 1044 «Об утверждении программы поддержки
инвестиционных проектов, реализуемых на территории Российской Федерации на
основе проектного финансирования».

  

Инициаторы проекта обратились за помощью к Р.Г. Гостеву, который поставил этот
вопрос на обсуждение на заседании фракции КПРФ. Товарищи по партии поддержали
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воронежского депутата. Председатель ЦК КПРФ, руководитель фракции КПРФ в
Государственной Думе Г.А. Зюганов направил письмо председателю правительства
Российской Федерации Д.А. Медведеву с предложением включить проект богучарцев в
программу государственной поддержки, «поскольку его реализация будет
способствовать не только замещению импорта национальными продуктами и
обеспечению продовольственной безопасности нашей страны, но и послужит
дальнейшему возрождению и развитию сельской глубинки».

  

Пока вопрос находится на контроле.
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